

Alcón: «Trabajamos en un curso con la mayor presencialidad» - El Mundo Castellón al Día - 15/07/2021

EL MUNDO

CASTELLÓN AL DÍA

Fecha: 15/07/2021 Audiencia: 3.524 Sección: LOCAL
Vpe: 1.931 € Tirada: 1.454 Frecuencia: DIARIO
Vpe pág: 2.890 € Difusión: 1.007 Ámbito: PRENSA DIARIA
Vpe portada: 2.890 € Ocupación: 66,82% Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 7

Alcón: «Trabajamos en un curso con la mayor presencialidad»

La rectora de la UJI confía en que la actividad pueda desarrollarse como antes de la pandemia aunque reconoce que están abiertos a cambios en función de su desarrollo

NACHO SANAHUJA CASTELLÓN
La rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, aseguró ayer que el próximo curso universitario tiene que ser el de la recuperación de la presencialidad «porque la función de la formación universitaria es integral y va más allá de adquirir conocimiento, que pasa por la interacción social».

Alcón hizo estas declaraciones durante un desayuno informativo con los medios de comunicación en el campus y en el que realizó balance de este último curso que ha finalizado. La rectora, que calificó este año académico como «atípico y muy complicado», reconoció que se ha planificado el próximo curso 21-22 para garantizar la «máxima presencialidad», aunque admitió que están preparados para modificar esta planificación «si así lo requiere la evolución de la pandemia».

países que envíen a los estudiantes también vacunados.

En cuanto al curso pasado, la rectora quiso dar las gracias a todas las personas que habían contribuido a sacarlo adelante, algo que fue posible «por el esfuerzo de toda la comunidad universitaria. Teníamos claro que había que garantizar la salud de las personas, por lo que enviamos a la gente al teletrabajo y activamos todo tipo de re-

ursos para que los estudiantes continuaran con su formación».

Alcón también reconoció haberlo pasado mal en varios momentos de la pandemia, especialmente cuando la UJI se vio obligada a cerrar el campus. «Llegaba a mi despacho, miraba por la ventana y lo veía todo muerto. Llegué a pensar que no lo superaríamos. Pero, en cambio, en momentos de tanta dificultad como el que vivimos, las per-

sonas también sacamos lo mejor de nosotras mismas», aseguró Alcón.

En cuanto a los datos de incidencia desde el inicio de la pandemia, la rectora admitió que se han registrado en el campus un total de 583 casos positivos entre el estudiantado, 75 entre el PDI y 22 entre el PAS, unas cifras que calificó de buenas teniendo en cuenta que la comunidad universitaria está formada por más de 13.000 personas.

Incidencia. Es el número de casos registrado en la UJI desde el inicio de la pandemia en 2020.

680
POSITIVOS

Sobre la decisión de Sanitat de no considerar a los profesores universitarios como personal esencial para la vacunación, la rectora recordó que se trasladó tanto a la Conselleria como al Ministerio la predisposición para vacunar al personal del campus, y que, aunque la respuesta fue contraria, le hubiera gustado que fuera posible, aunque entiende «la complejidad de la situación que se vivía».

En cambio, Alcón valoró muy positivamente el hecho de que ahora se haya sido receptivo en cuanto a la vacunación del estudiantado de movilidad. «Afortunadamente hemos podido vacunar a todo el estudiantado de movilidad mediante nuestros servicios de prevención y en un tiempo récord de tres días», dijo ante los medios.

Pese a que la previsión es de recuperar la presencialidad en niveles iguales a la declaración de la pandemia, la rectora reconoció que el personal Covid de la UJI se mantendrá hasta finales de diciembre de este año «por prudencia y para garantizar la seguridad en el campus». Además, indicó que la universidad castellanense garantizará que en la primera semana del próximo mes de agosto todo el personal que se vaya de movilidad quede vacunado, y pidió a las universidades de otros